



Liaison collège-lycée : les éco-délégués du lycée nous rendent visite

publié le 30/01/2020

Descriptif :

Mercredi 29 janvier, une délégation d'éco-délégués du **lycée Pérochon** est venue au collège accompagnée par leur référente, Mme Benoist. Certains des lycéens sont aussi élus au Conseil de Vie Lycéenne.

Mercredi 29 janvier, une délégation d'éco-délégués du **lycée Pérochon** est venue au collège accompagnée par leur référente, Mme Benoist. Certains des lycéens sont aussi élus au Conseil de Vie Lycéenne. Ils souhaitent rencontrer les éco-délégués du collège pour voir quelles actions ils mènent dans un établissement en démarche de développement durable (E3D) depuis 2007. Depuis la rentrée 2019, tous les établissements scolaires doivent avoir des éco-délégués.

Après une **éco-visite** guidée du collège, nous avons eu un **temps d'échange** puis nous nous sommes quittés avec un **projet commun** : bâtir un questionnaire à destination des élèves et un questionnaire à destination des parents, afin de pouvoir étudier l'évolution de la sensibilisation aux problématiques du développement durable et du changement global sur plusieurs années. C'est en effet un outil qui serait bien utile pour évaluer ne serait-ce que les actions des éco-délégués au sein d'un E3D.



Notre prochaine rencontre nous permettra de visiter, à notre tour, le lycée et de finaliser les questionnaires.